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QUIERES CONSTRUIR 
O REMODELAR?

ESTAS BUSCANDO:  FIERROS, METALCOM, 
REVESTIMIENTOS, CEMENTO MELÓN 
MAGALLANICO, ENTRE OTROS ?

ACÁ ESTÁ  LA SOLUCIÓN...

● ATENCIÓN PERSONALIZADA

● PRECIOS JUSTOS

● ENTREGA INMEDIATA Y SIN DEMORA 

● GANAS TIEMPO Y DINERO 

CHELECH Y LA CADENA FERRETERA CHILEMAT  
EN PLENO CENTRO DE PUNTA ARENAS  

 BALMACEDA NRO 521 ESQUINA ARMANDO SANHUEZA 
612613956 / 

CEMENTO MELÓN X PALLET

$ 5.990

Salud reconoce preocupación en
recurso humano capacitado para

unidad de diálisis en Porvenir

Petición entregada a Minsal y en conocimiento de Redes Asistenciales

La directora del Servicio de Salud, Verónica Yáñez, explicó que el planteamiento ya fue efectuado a nivel central y que  ●
por el momento se encuentran próximos a capacitar al personal del mismo hospital. 

Aún se desconoce con cuántos sillones contará la unidad de diálisis de 
Porvenir. Lo que sí, es que estará ubicada en el hospital isleño.
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personal. Aún así entienden 
la urgencia del proyecto y 
las necesidades de los usua-
rios de la Isla 
de Tierra del 
Fuego. 

Al respec-
to, la directora 
del Servicio 
d e  S a l u d 
Magallanes, 
V e r ó n i c a 
Yáñez, expli-
có que de acuerdo con 
orientación del Ministerio 
de Salud (Minsal), lo más 

viable es habilitar una sala 
con sillones y equipamien-
to de diálisis, ya que eso 

es más rápi-
do que realizar 
una construc-
ción, dice la 
directora. 

“La pre-
ocupación de 
Fenpruss, que 
es también una 
realidad que 

nosotros hemos formali-
zado al ministerio, es que 
para la habilitación de uno o 
los sillones que sean, nece-
sitamos el recurso humano 
capacitado. En este momento 
nosotros estamos próximos 
a capacitar a personal del 
mismo hospital en diálisis, 
que es una capacitación muy 
específica y que requiere 
certificación”, explicó la 
directora Yáñez.

Como una “ope-
ración política” y 
“apuros en el pro-
ceso”, Fenpruss 

mostró se preocupación por 
la unidad de diálisis que se 
construirá en el Hospital 
Dr. Marco Chamorro de 
Porvenir. 

Más allá de lo rápido 
del proceso, a la organiza-
ción gremial, además, le 
preocupa la capacitación al 

La preocupación de Fenpruss, 
que es también una realidad que 

nosotros hemos formalizado al 
ministerio, es que para la habilitación de 

uno o los sillones que sean, necesitamos el 
recurso humano capacitado”.

Fenpruss abrió un flanco 
que no estaba dentro del 

“presupuesto” para la 
habilitación de la unidad de 
diálisis de la Isla de Tierra 
del Fuego. Salud “corre” 

para cumplir con los plazos.

La máxima autoridad 
reconoce la urgencia de la re-
posición de cargas que irían 
destinados a esta unidad. “No 

hemos tenido respuesta favo-
rable por parte del Ministerio 
de Salud, a pesar de que esta-
mos en conocimiento de que 

se están haciendo los esfuer-
zos para que nos envíen los 
cargos para habilitar la uni-
dad como corresponde”
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